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      Annotation

    
        
          Объектом исследования данной работы являются электрические характеристики, такие как проводимость и импеданс, тонких фуллереновых пленок при приложении сильных электрических полей. Проанализирована литература по применению материалов на основе фуллеренов в органической электронике, показана актуальность темы исследований. Проведены экспериментальные исследования электрических характеристик, структуры, состава образцов С60 на кремнии. Разработана технология получения методами вакуумного напыления тонких пленок фуллеренов, методы измерения импеданса и  вольтамперных характеристик с жидким зондовым контактом малой площади.  Показано наличие эффекта резистивного переключения в пленках С60 с уменьшением сопротивления на 4 порядка и увеличением емкости на 3-4 порядка при напряжениях порядка 0,8 В. Полученные данные интерпретированы в модели  токов, ограниченных пространственным зарядом с ловушками. Указанные результаты свидетельствуют о перспективности применения тонких поликристаллических пленок С60 (в том числе   на воздухе), как компонент тонкопленочных устройств органической электроники.
        

        
          The object of this research is the electrical characteristics, such as conductivity and impedance, of thin fullerene films upon application of strong electric fields. The literature on the use of materials based on fullerenes in organic electronics was analyzed and the relevance of the research topic was demonstrated. Experimental studies of the electrical characteristics, structure, composition of the samples on silicon  have been carried out. The vacuum deposition technology for fullerene thin films  production by has been developed, methods for measuring the impedance  and  current-voltage characteristics with a small probe contact of a small area have been work out. The presence of a resistive switching effect in C60 films with a decrease in resistance by 4 orders and an increase in capacitance by 3-4 orders at voltages of about 0.8 V was demonstrated. The data obtained are interpreted in a model of currents limited by space charge with traps. These results indicate the prospect of using thin polycrystalline C60 films (including in air) as thin-film organic electronics devices.
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